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des Nationalrates XVll. (je5etzgcbuns~penode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Gugerbaue r, Eigruber 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der B 151 

Die B 151 zwischen Seewalchen, Attersee und Unterach gehört zu den 

Stiefkindern der Bundesstraßenverwaltung. Insbesondere die sogenaß~te 
"Neustiftstraße"und das Projekt Stüdlholz in Aich erregen .das Ärgernis 

der Anrainer und Straßenbenützer. Im Sinne der Sicherheit im Straßen

verkehr ist eine baldige Sanierung bzw. ein baldiger Ausbau der B 151 

umungängli ch. 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

ANFRAGE 

1) Sind Ihnen die Probleme der B 151 bekannt? 

2) Wenn nein, werden Sie sich darüber bald informieren? 

3) Wird mit den Sanierungs- bzw. Ausbauarbeiten noch 1987 begonnen? 

4) Wenn nein, wann ist damit zu rechnen? 

5) Welche finanziellen Mittel werden Sie für diese Arbeiten 1987, 1988 

zur Verfügung stellen? 
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